JPMorgan Funds

Société d'Investissement à Capital Variable

Domicilio social: European Bank and Business Centre, 6 route de Trèves, L-2633 Senningerberg, Gran Ducado de Luxemburgo Inscrita en el Registro Mercantil de Luxemburgo con el número B 8478

Notificación sobre cambios importantes en los JPMorgan Funds

El Consejo de Administración de JPMorgan Fund ("el Consejo") ha decidido efectuar los cambios que se detallan a continuación en el Folleto de JPMorgan Funds ("el Fondo").

1. JPMorgan Funds - Euro Liquid Reserve Fund

La política de inversión del subfondo se ha modificado a fin de aclarar el tipo de instrumentos en los que invierte el subfondo, su calidad crediticia y su vencimiento.

Asimismo, con el propósito de registrar el subfondo para su distribución al público en Hong Kong, se han incluido algunas restricciones de inversión adicionales en la política de inversión, en la sección "Restricciones específicas a la inversión".

Con efecto a partir del 1 de agosto de 2009, la comisión inicial y la comisión por reembolso del subfondo se han reducido a cero.

Los cambios anteriores no afectarán a la gestión del subfondo. Puede obtenerse información adicional en el domicilio social de la Sociedad Gestora.

2. Cambios en la Sección 2. Operaciones con acciones

Se ha incluido una serie de cambios aclaratorios en la "Sección 2. Operaciones con acciones" del Folleto, entre ellos los siguientes:

- Aclaración del procedimiento de suscripción, reembolso y traspaso de acciones.
- Eliminación de la siguiente indicación: "Los precios se publicarán en el Financial Times y otros
 periódicos europeos importantes según determinen los Consejeros en cada momento, y pueden
 consultarse en Reuters", aunque, de momento, continuarán apareciendo en dichas fuentes. Los
 precios también seguirán estando disponibles en el domicilio social del Fondo y en
 www.jpmorganassetmanagement.com.
- Eliminación de las referencias a planes de ahorro ordinarios que ya no están disponibles.
- Modificación de los procedimientos contra el blanqueo de dinero.

3. JPMorgan Funds - America Micro Cap Fund

Con efecto a partir del 1 de octubre de 2009, el objetivo de inversión y la política de inversión del Subfondo se modificarán según se describe en detalle más adelante. Para reflejar dichos cambios, el nombre del Subfondo, JPMorgan Funds – America Micro Cap Fund, cambiará a JPMorgan Funds – US Small and Micro Cap Fund.

Estos cambios se aplicarán para proporcionar al gestor de inversiones mayor flexibilidad a la hora de invertir en empresas de las categorías de pequeña capitalización y microcapitalización. También permitirán al Subfondo seguir invirtiendo en empresas cuya capitalización de mercado haya aumentado considerablemente desde la fecha de compra. Por consiguiente, el perfil inversor y el perfil de riesgo del Subfondo también se modificarán para reflejar la incorporación de empresas de pequeña capitalización a la cartera.

Asimismo, con el fin de representar de manera más precisa la nueva composición del Subfondo, con efectos a partir del 1 de octubre 2009, el índice de referencia, el Russell Micro Cam Index (Total Return Net), se cambiará por el Russell 2000 (Total Return Net). Este índice se utilizará para calcular la comisión de éxito aplicable al Subfondo.

Los accionistas podrán reembolsar su inversión en el subfondo, y las operaciones que se presenten o reciban durante el período comprendido entre el 28 de agosto de 2009 y el 30 de septiembre de 2009 estarán exentas de la comisión de reembolso habitualmente aplicable.

4. JPMorgan Funds – Emerging Markets Alpha Plus Fund

A lo largo de 2008, el proveedor de índices de referencia, MSCI Barra, amplió su gama de índices de mercados emergentes. Las nuevas referencias ofrecen una cobertura más amplia de los mercados emergentes y representan mejor este cambiante segmento de mercado.

Con el propósito de reflejar de una manera más precisa el objetivo de inversión del Subfondo, con efectos a partir del 30 de septiembre de 2009, el índice de referencia, el Morgan Stanley Capital International (MSCI) Emerging Markets Index (Total Return Net), se cambiará por el Morgan Stanley Capital International (MSCI) Emerging Markets Investable Market Index (Total Return Net). El nuevo índice abarca el mercado de inversión en toda su amplitud y, por tanto, ofrece una comparación de rentabilidad más adecuada para este Subfondo. Por tanto, también se utilizará para calcular la comisión de éxito aplicable al Subfondo. Este cambio no supone modificaciones en la manera en que el Subfondo se gestiona actualmente.

Los accionistas podrán reembolsar su inversión en el subfondo, y las operaciones que se presenten o reciban durante el período comprendido entre el 28 de agosto de 2009 y el 29 de septiembre de 2009 estarán exentas de la comisión de reembolso habitualmente aplicable.

5. JPMorgan Funds – Global Convertibles Fund (EUR)

El 18 de diciembre de 2008 se incluyó en el Folleto, como índice de referencia para la clase de acción con cobertura en CHF del Subfondo, al UBS Global Focus Convertible Bond Index Hedged into EUR (Total Return Gross) con cobertura en CHF. A modo de aclaración, el Folleto se actualizará para reflejar el nombre correcto del índice de referencia: UBS Global Focus Hedged Convertible Bond Index (CHF). Esto no supone un cambio del índice de referencia ni una modificación en cuanto a la manera en que el Subfondo se gestiona actualmente.

El índice de referencia para la clase de acciones con cobertura en GBP también se incluirá en el Folleto: UBS Global Focus Hedged Convertible Bond Index (GBP).

6. JPMorgan Funds – Emerging Markets Infrastructure Equity Fund

Con efecto a partir del 13 de noviembre de 2008, el gestor de inversiones del Subfondo, J.P. Morgan Investment Management Inc., se ha cambiado por JPMorgan Asset Management (UK) Ltd.

Por tanto, los gestores de inversiones de JPMorgan Funds – JF ASEAN Equity Fund y JPMorgan Funds – JF Singapore Fund pasan a ser JF Asset Management Ltd y JPMorgan Asset Management (Singapore) Limited.

7. Técnicas e instrumentos financieros

La sección del Folleto correspondiente al uso de técnicas e instrumentos financieros se ha modificado para reflejar el carácter de participación en los ingresos del programa de préstamo de valores del Fondo. Los ingresos netos del Fondo que proceden de las operaciones de préstamo de valores se especifican en los informes semestrales y anuales publicados por el Fondo.

8. Cambio de nombre de JF Asset Management (Singapore) Limited

Con efecto a partir del 3 de marzo de 2009, JF Asset Management (Singapore) Limited cambió su nombre a JPMorgan Asset Management (Singapore) Limited, modificación que se reflejará debidamente en el Folleto.

9. Cambio de dirección de JPMorgan Asset Management (Europe) S.à r.l., Holanda

La dirección de la oficina de Holanda de JPMorgan Asset Management (Europe) S.à r.l ha cambiado a WTC Tower B, 11th Floor, Strawinskylaan 1135, 1077XX, Ámsterdam, Holanda.

Se informa a los accionistas que podrán solicitar de forma gratuita en el domicilio social de la Sociedad Gestora o contactando a los representantes locales del Fondo, según corresponda, la nota detallada enviada a los accionistas registrados del Fondo, así como la última versión del Folleto y los Folletos Simplificados.

Los accionistas que tengan alguna pregunta sobre los cambios aquí detallados o sobre cualquier otro aspecto del Fondo, pueden ponerse en contacto con el domicilio social del Fondo o con su representante local habitual.